



Francis Ngannou ne visitera certainement pas la Maison Blanche s'il gagne le titre heavyweight UFC ce samedi.

Rappelons que Francis Ngannou est un français d'origine camerounaise, qui combat actuellement à l'**Ultimate Fighting Championship** (UFC) dans la division des poids lourds. Ngannou défend les couleurs du Cameroun dans ses combats à l'UFC sur le sol américain.

En marge de sa rencontre contre **Stipe Miocic**, Francis Ngannou (The Predator) a été interrogé ce mardi par le média TSN. Pendant l'entrevue, le journaliste est revenu sur les propos controversés du Président américain sur Haiti et plusieurs pays africains les qualifiant de «pays de merde».

«Ce type est la honte de l'Amérique», a d'abord précisé Ngannou. «L'Amérique est un pays qui s'est construit sur l'immigration, l'Amérique est un pays d'immigration et l'Amérique est un pays que le monde entier regarde comme un exemple. C'est comme si l'Amérique était en train d'essayer de voir son propre pays et voir quelqu'un briser sa réputation après des présidents comme Barack Obama, ou d'autres personnes connus comme Martin Luther King, c'est juste une honte».

Les propos de Ngannou sont tombés juste un jour après que le président Dana White de l'UFC est indiqué qu'il avait discuté de la possibilité d'amener les champions UFC à la maison blanche.

White avait soutenu Trump durant sa campagne et l'a revu régulièrement pour discuter depuis son élection.

Le président de l'UFC a précisé :

« Je ne vais pas m'embrouiller avec les gens pour leurs convictions politiques », a t'il indiqué au Boston Herald ce weekend. « Si tu es un démocrate, si tu es le plus fou des libérales, quelque soit ton camp, ce sont tes convictions personnelles. Ça fait partie des belles choses d'être un Américain ».